
Protkoll der Sitzung am 08.05.17 
Anwesend: Lisa, Svenja, Vicky, Jan, Carola, Franzi, Judith, Maxe (Protokoll) 

TOP 1: Protokoll von der Sitzung: Wird ausgehangen 

TOP 2: Post 
 Flyer Mastermesse 

 Intellektueller Fotzenclub veranstaltet am 21.05 15Uhr im VEB  ein Vortrag zur 

Frauenbewegung in Siegen 

 Stellungnahme vom AStA zur mangelnden Partizipation an den Umbaumaßnahmen am AR 

und der HB –Stichpunkte zur mangelhaften Barrierefreiheit 

 Review über die Studiengänge – Interview von Studierenden 

 Mehrere Mail zum Umzug an den HB 

 Mail von der Zentralen Verwaltung: Förderwettbewerb: Es gibt QVM-Mittel zur Förderung 

von Studentischen Projekt, die verlost werden. Zeitraum und Geldsumme siehe Mail -> wird 

Veröffentlich 

 Jobanfrage: Campusscout 

 Protokoll des Fak-Rat wird abgeheftet 

 Studentische Studienbeirat-Sitze wurden vergeben. Namen und Fachschaft siehe Protokoll 

Fak-Rat 

 Am voraussichtlich 14. Juli 10 bis 15 Workshop vom AStA, DGB und GEW zur Argumentation 

gegen Rechtsextremismus (brauchen Unterstützung in jeglicher Form!) 

 Mediazine-Mail wollen einen Online-Ticker einrichten über die Projekte der FSRe: Maxe fragt 

bei Robin nochmal war 

 AStA: Sommerfest morgen um 16h ist das nächste Treffen. Protokoll von der letzten 

Planungssitzung im Anhang. 

 

TOP 3: Berichte 
 Online-Petition zu „Familiennachzug“ von Pro-Asyl geht ab 25.04.17 noch 153 Tage. 

 Jan hat den Entwurf des neuen Master mitgebracht zum Ansehen 

 Am 10.05.17 um 17:30 steht das Gespräch mit Frau Munsch und Meyerle an. Svenja und Pia 

gehen hin. 

 Es gibt weitere Probleme mit einem Dozierenden und einem Studierenden bzgl. einer 

Klausureinsicht. Sie wurde beraten und kümmert sich selbst um weitere Schritte. 

TOP 4: Jahresgespräch 
Jahresgespräch mit Munsch bzgl. QM- erstes Vortreffen findet am 17.05. um 12Uhr statt. 

Abfrage wer daran teilnimmt wird auf die nächste Sitzung vertagt. 

TOP 5: Klausurtag 
Sonntag, 11.06  haben bisher die meisten Leute sich dafür eingetragen. Lisa macht 

Moderation. Judith macht ihre Präsentation über Sexismus. Klausurtag als TOP für nächste 

Sitzung um Ort etc. zu klären. 

TOP 6: ESE  
Franzi, Basti, Mona, Jan und Maxe gründen die KG ESE, die sich darum kümmert 

Vorbereitungsstruktur der ESE. Heißt die Organisation der Organisation. Maxe lädt die 

Menschen dazu ein. 



TOP 7: FVV 
Termin für die nächste FVV, Montags 12.06.17 16Uhr: Themen werden gesammelt bis aller 

aller aller spätestens 29.05.17. Maxe lädt ein, erstellt eine Facebookveranstaltung und 

reserviert den Raum der VS. 

TOP 8: Staatliche Anerkennung  
 Fragen zur neuen Regelung wurden geklärt, allerdings kommen wieder neue Fragen auf.  

Trotz der Zusammenfassung von Pia. Wann kann ein BEJ noch begonnen werden und darf es 

über den 01.10.18 reichen oder muss es vorher beendet werden? 

 

TOP 9: Exkursionen 
Wir möchten Exkursionen machen in „ausgefallene“ Einrichtungen. Wir erstellen eine Liste 

an unserem PC, wo wir Einrichtungen vorschlagen können. Diese sollen nach den 

Arbeitsfelder sortiert werden. Als spannend wird generell das Arbeitsfeld 4 vorgeschlagen, da 

es als „Resterampe“ dient. Es wäre gut, wenn man eine Standardmail entsteht, die speziell 

Anfragen an Einrichtungen richtet für Exkursionen.  

TOP 10: Workshop AStA 
 Beteiligung an den Workshop (siehe Berichte). Wir möchten uns daran beteiligen, allerdings 

 nicht in einem finanziellen Rahmen, jedoch mit flyern, plakatierten und mit unserem Logo auf 

 den Plakaten.  

TOP 11: Geschenke für FSR  
 Maxe erkundigt sich. 

TOP 12: Sonstige 
 Carola und Svenja sind nächste Woche nicht da  

 Moderation: Lisa 

 Protokoll: Franzi 

 Post: Judith 

 

  

 


